

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pengkajian diatas, maka penulis dapat menarik kesimpulan pelaksanaan Asuhan Keperawatan pada Ny.E dengan postpartum ekstraksi vakum atas indikasi kala II lama adalah suatu tindakan yang diberikan kepada ibu postpartum mulai dari pengkajian data, menyusun dan menentukan prioritas masalah keperawatan, menyusun rencana keperawatan, melakukan tindakan keperawatan dan melakukan evaluasi keperawatan serta pendokumentasian Asuhan Keperawatan.

Pengkajian sudah dapat dilakukan pada Ny.E dengan metode wawancara, observasi dan dengan melakukan pemeriksaan fisik. Setelah melakukan pengkajian pada Ny.E maka didapatkan beberapa prioritas masalah keperawatan antara lain nyeri akut berhubungan dengan agen injury fisik (luka jahitan didaerah perineum), resiko infeksi berhubungan dengan prosedur invasif (tindakan ekstraksi vakum dan pemasangan infus), defisiensi pengetahuan berhubungan dengan kurangnya informasi tentang perawatan luka perineum dan puting lecet.

Rencana keperawatan pada Ny.E sudah disusun dengan baik. Tindakan keperawatan pada Ny.E sudah dapat dilaksanakan pada tanggal 16-17 Januari 2017. Dan setelah melakukan tindakan Asuhan Keperawatan kemudian melakukan evaluasi keperawatan serta pendokumentasian pada Ny.E.

Hasil evaluasi dapat disimpulkan bahwa diagnosa nyeri akut berhubungan dengan agen injury fisik (luka jahitan didaerah perineum) teratasi setelah dilakukan tindakan Asuhan Keperawatan selama 2 hari, resiko infeksi dapat teratasi setelah dilakukan tindakan Asuhan Keperawatan, defisiensi pengetahuan berhubungan dengan kurangnya informasi tentang perawatan luka perineum dan puting lecet teratasi setelah dilakukan tindakan asuhan keperawatan selama 2 hari.

Pendokumentasian dilakukan setelah penulis selesai melakukan pengkajian, perumusan masalah, perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi yang dilakukan selama 2 hari.

B. Saran

Adapun beberapa saran yang dapat diberikan setelah melakukan study kasus atau pengelolaan kasus pada postpartum ekstraksi vakum:

1. Bagi akademik atau institusi

Penulis sebaiknya saat melakukan pengkajian pada pasien dilakukan dengan maksimal agar dokumentasi berisi data yang sangat lengkap dan kedepannya dalam proses belajar-mengajar lebih ditingkatkan lagi dan untuk kedepannya buku yang membahas tentang ekstraksi vakum lebih diperbanyak lagi sumbernya.

2. Bagi penulis

Sebagai calon perawat yang profesional, harus mampu mengaplikasikan ilmu yang telah dapat di Rumah Sakit ke masyarakat.

3. Rumah Sakit

Sudah baik pelayanannya dan komunikasinya sangat baik. Untuk Peralatan untuk tindakan ekstraksi vakum siap pakai dan alat-alat yang digunakan harus mempunyai cadangan untuk tindakan ekstraksi vakum.